

Lokales

Wasser marsch am Bullengraben

STAAKEN: Auszubildende reparierten Wasserspiel

von Ulrike Kiefert

Der Spielplatz am Bullengraben in Höhe Magistratsweg hat wieder ein Wasserspiel. Azubis des Grünflächenamts und der Berliner Wasserbetriebe haben es repariert.

„Wasser marsch“ heißt es jetzt wieder auf dem Spielplatz am Bullengraben. Die alte Anlage ist repariert und die Kinder können wieder mit Wasser matschen. Auszubildende des Grünflächenamts und der Berliner Wasserbetriebe haben

gemeinsam eine neue Wasserleitung installiert. Die alte Frischwasserzuleitung war seit Langem defekt. Die angehenden Gärtner und Anlagenmechaniker lernten bei dem Projekt, wie man Wasserrohre verlegt und sie anschließt. Eingeweiht wurde das neue Wasserspielangebot am 9. September. Trotz Regen ließen die Schüler der Klasse 1a der Astrid-Lindgren-Grundschule das Wasser sprudeln. Jens Feddern, Leiter der Wasserversorgung der Berliner Wasserbetriebe, Baustadtrat Frank Be-

wig (CDU) und die Ausbildungsleiter hielten derweil die Schirme. Die Azubis der Wasserbetriebe waren wegen eines Berufsschultags verhindert. Der Spielplatz am Bullengraben ist der fünfte, den die Azubis in Spandau wasser-technisch auf Vordermann gebracht haben.

Möglich wurde die Sanierung im Rahmen des Bezirksprojekts „Raum für Kinderträume“. Die Berliner Wasserbetriebe sind Projektpartner und finanzieren viele Spielplätze mit.



„Wasser marsch“ hieß es auf dem Spielplatz am Bullengraben. Foto: Bezirksamt